

Concluyó en Varadero Reunión Iberoamericana de Ciencia



La Habana, 28 nov (RHC) La reunión del Consejo Directivo y Asamblea General del Programa Iberoamericano de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo, concluyó este martes en el balneario de Varadero, en Matanzas, con la presentación de logros del trabajo conjunto en la región.

En el hotel Meliá Varadero, representantes de la mayoría de los países de América Latina y Europa que integran el ente multilateral, socializaron experiencias sobre el funcionamiento de redes temáticas de España, Brasil y Cuba.

Armando Rodríguez, funcionario del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, declaró que nuestro país participa de forma activa en el programa desde su surgimiento, con una amplia experiencia en redes y gestión de áreas temáticas.

Anunció para el año próximo el lanzamiento en Cuba de convocatorias de estudios sobre vacunas para el ganado, cambio climático, informatización y comunicaciones, biodiversidad y desarrollo sostenible.

Fuente: RC-RRReloj.



Radio Habana Cuba